
　　　沖縄新聞で、 国体

と九州パワー結果が大

きく報道されました

沖縄県、盛龍也



　　仲博幸氏、 ユニバー

サル社会づくりで兵庫

県知事個人賞を受賞！

　兵庫県では、ユニバーサル社会づくりに貢献しておられる方々を表彰されているとのことです。

　この度、ＪＰＡ理事を務められていた仲博幸氏が、その活動をみとめられ、ユニバーサル社会づくり賞

の知事個人賞を受賞されました。仲氏は、ＪＰＡ時代から、兵庫県で健常者＆障がい者交流大会を開催し

てこられ、パラ・パワーリフティング連盟が発足してからは、いち早く、兵庫県ディスエイブルパワーリ

フティング連盟を立ち上げられました。そして、兵庫県交流館で、障がいのある人々にベンチプレスの面

白さを伝え、毎年、兵庫県パワーリフティング協会の方々と共に、大会を開催しておられます。現在、兵

庫県ディスエイブルパワーリフティング連盟は、ＮＰＯ法人パラ・パワーリフティング連盟の中で、唯一

の地方連盟として承認されています。東京パラリンピックの招致が決まったこともあり、ここ、2年余り、

毎年、この兵庫県の交流大会から、パラリンピックを目指す新人が誕生しています。

　日本の町はまだまだ、バリヤフリーが行き届かないところが多いですが、兵庫県は、過去のフェスピッ

ク大会（障がい者の方々のスポーツのアジア大会、現在のアジアパラゲームの前身）を開催されたことも

あり、バリヤフリーへの配慮のなされた街になっているようです。この、ユニバーサル社会づくり賞もそ

ういった兵庫県の姿勢の表れの「賞」だと思います。

　仲さん、おめでとうございます。



　この度、日本ニューダンベル体操協会は、新たな

発展をめざし、ＮＰＯ法人として活動を続けるこ

とになりました。

　

　１９９９年 9月、東名アスレチックのオーナー

で、コーチの鈴木正之先生が「ダンベル運動によ

る健康体力づくりと指導員の養成」を目的に組織を立ち上げたのが始まりでした。

　当時は、まだ、健康体力づくり等に対して社会の関心は低く、今日ほどではなかったのです。やがて訪

れる高齢社会を予測し、少しでも早いうちに活動開始をとの考えからだったと思います。

　その頃、私はダンベル体操がきっかけで、出会った鈴木先生からバーベルトレーニングの指導を受けて

おりました。さらに、パワーリフティング競技へとすすむうち、その魅力に取りつかれ、大会に出るたびに、

夢中になっていました。

　或る日、師より、協会設立の趣旨を聞き、私も一員として活動に加わることにしたのです。

　以来、年 2回の指導員認定講習会を開催し、多くの協力者を得て順調に伸びてきました。

　３６回の講習会を終え、受講生は、1365 人、認定指導員は、700 名を超えました。

　昨今は、多くの問題を抱えた厳しい高齢化社会となり、やっと筋力トレーニングの必要性が重視される

ようになりました。

　今こそ私たちの提唱する運動の効果をさらに「広く世の人々に伝えたい、もっと、指導員を増やしたい」

との思いから、平野豊美理事は、ＮＰＯ法人化に向けて奔走しました。結果、今回のＮＰＯ法人ニューダ

ンベル体操協会の誕生となった次第です。

　ＮＰＯ法人化初となる、３７回認定講習会は、１０月３０日、名城大学で開催されます。

　多くの方々がこの活動に関心を寄せていただきます事を願い、引き続き、普及活動に努めたいと思って

おります。

　　ＮＰＯ法人

　ニューダンベル体操

　協会誕生！

東名アスレチック

　高木耀子



　ＮＰＯ法人ニューダンベル体操協会理事長、鈴

木正之先生は今年８月１５日に７７歳（喜寿）を

迎えられました。続く８月２２日には、長く理事

長を務めて頂いているニューダンベル体操協会が、ＮＰＯ法人として登録・認証されまして二重の喜びと

なりました。

　毎年９月にダンベル体操Ａ級指導員の研修会が東名アスレチックで開催されます。今年は、９月２５日（日）

鈴木正之理事長による講義「指導の場における問題点と解決策」。参加者は２１名（岐阜県、三重県、愛知

県から）。日頃はダンベル教室で指導をしている人が多く、現場で活かせる講義に真剣に聞き入ってみえま

した。事前に質問事項を書いてもらっていましたので、回答の説明に皆さん納得の研修会でした。

　記念撮影に入り、鈴木理事長にサプライズ！！

　喜寿の御祝の花束を用意、村上志津子愛知県協会事務局長から贈呈。満面の笑みの先生を、おめでとうの

合唱とみなさんの拍手にジムの中は大盛り上がり。

　引き続き３人のビルダーの減量法体験の講義に、笑いあり、質問ありのくつろいだ時間となりました。

　研修会の後は、お楽しみ理事長お手製のちゃんこ鍋が待っています。かつては、相撲出身の年季の入った

腕前で、味は天下一品！！みなさん呑みながら食べながら、おしゃべりにと楽しんで、あっという間に時間

が過ぎていきました。

　鈴木理事長は一日中講義に指導にまた、ちゃんこ鍋の食べ方の指南までパワフルに動き回られました、年

齢を監事させない振る舞いに長く運動（筋トレ）をされている成果と確信します。どうぞ、お元気でご指導

いただき、現役続行を願ってやみません。次は卒寿（８０歳）の祝をめざして・・・。

　　　喜寿 （７７歳） を

祝って！！報告

東名アスレチック

　平野豊美


